



BETTINASCHULE
die Schule mit Gesicht

An die
Schulgemeinde
der Bettinaschule

Frankfurt, den 20. Dezember 2017

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Eltern!

Dezember 2017 - das Jahr neigt sich seinem Ende entgegen, die Weihnachtsfeiertage, der Jahreswechsel sowie die Ferien sind in greifbarer Nähe. Ich nehme diese Gelegenheit zum Anlass, Ihnen und Euch besinnliche Festtage , ein gesundes Neues Jahr sowie erholsame Ferien zu wünschen!

Zugleich danke ich Ihnen und Euch für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit in diesem Jahr und hoffe, dass wir auch in 2018 zum Wohle unserer Schule weiterhin konstruktiv zusammen arbeiten. Ich freue mich darauf!

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen für 2018

Ihre
Elke Schinkel

